

Satellite Communication

～100年企業を目指して～

「県知事賞」、受賞しました！

この度田中電子株式会社、千葉県経営品質賞 二〇一七年千葉県知事賞受賞！

千葉県経営品質賞とは、皆さんご存じだとは思いますが再度説明します。

千葉県経営品質賞は、経営品質向上の考え方を千葉県内の企業・組織に普及させ、顧客視点に基づいた経営革新を推進し、千葉県内の企業・組織がすばらしい成果を実現し続けることにより、千葉県の発展に寄与することを究極の目的に二〇〇〇年に創設されました。経営品質プログラムに基づき、八つのカテゴリーごとに自社の取り組んでいることを五〇ページのレポートに記述します。それを第三者(審査員)に評価してもらい千点満点中の評点を出してもらいます。その評点が三〇〇点以上で「奨励賞」四〇〇点以上で「優秀賞」五〇〇点以上で「知事賞」となります。今回、当社は五〇〇点越えを達成しましたので「知事賞」を受賞ということです。

二〇一八年四月二十六日に、千葉県経営品質賞の表彰式が行われました。千葉商工労働部より賞状をいただき、米屋(株)CEOよりトロフィーをいただきました。

マネージャーの皆さんも一緒に記念撮影

二〇〇三年に初めて経営品質プログラムにとりかかり、今まで「奨励賞」一回、「優秀賞」一回と受賞しました。ある意味、今回の「知事賞」は、当社の、また会長の悲願でもあつたのです。五〇〇点を超える評価点でしたので次なる「日本経営品質賞」も視野にいれながらさらなる経営の質を向上に全員で取り組んでいきましょう！そして、一〇〇年続く企業を目指しましょう！



千葉テレビのインタビュー

今回の県知事賞受賞は、あくまで第一目標です。これを足がかりに次なる目標は、「日本経営品質賞」です。まさに全国レベルの戦いになりますが、チャレンジしていきましょう！



<左 千葉県商工労働部長 右 米屋 諸岡社長>



おめでた

社員旅行第一便、行つてきました！

後編

一戸に渡つての社員旅行の記事です。一便でのホテルは、稻取銀水壯です。過去にも一度利用しましたが、今回はホテルがリニューアルされて間もないと言うことで期待度はアップしました。全室オーシャンビューの客室で、目の前にはまさしく「海」でした。（当たり前ですね）リニューアルといつても全館ではないので客室の一部は、古い旅館という面もありましたがかなり快適な部屋でした。



＜窓の外に広がる伊豆の海＞



＜宴会場の舞台に陸上げされた人＞



宴会は18時から開始されました。この時の料理にみんな大絶賛でした。金目鯛の煮付け、サザエにアワビと海の幸を堪能しました。

二日間の社員旅行も無事に終了しました。今回は、きれいな風景と美味しい料理、そして遊ぶということで充実した旅行でした。

一便、三便も色々と企画していく

サファリリパーク以外にもゴルフもできます。パター、ゴルフに打ち放しもあります。



＜銀水壯の玄関先で集合写真＞

二日目のメインは、「伊豆アーマルキングダム」です。銀水壯を出て15分足らずでいけるので開園直後に到着です。ここではひとり一千円のお昼代を支給して三時間、自由行動です。

「ウォーキングサファリ」です。歩きながら動物を間近で見ることができます。餌をあげることができます。みんな普段は味わえない体験をしました。



レストランでは、ライオンやホワイトタイガーや見ながら食事もできます。



社員旅行一便は、来月ですよ！